

Nancy, le 21 Août 2020

Lettre de recommandation concernant Mme Matthea GODIN

Mme Matthea GODIN a travaillé du 6 Avril 2020 au 19 Juin 2020 au sein du laboratoire Réactions et Génie des Procédés, sous ma direction, en tant que stagiaire afin de valider sa deuxième année d'IUT en DUT « Métiers du Multimédia et de l'Internet ». Suite à cette période de stage, Matthea a été recrutée en tant que vacataire pour une période de 3 semaines afin de finaliser sa mission qui portait sur la création d'un livret à destination du Grand Public retraçant les 10 ans de notre laboratoire.

En tant que stagiaire communication, puis ensuite en tant qu'assistante communication au sein du LRGP, Matthea s'est intégrée avec facilité dans notre laboratoire dans sa mission de stage et ce, dans un contexte tout à fait exceptionnel lié à la crise sanitaire du COVID-19. En effet, compte-tenu de cette situation, l'ensemble de sa mission de stage a été réalisé en télétravail et je l'ai donc encadrée à distance par de nombreuses visio-conférences. Elle n'a intégré physiquement le LRGP que sur les 3 semaines de vacances. Pour atteindre son objectif, elle a pu travailler avec différents logiciels de réalisation graphique tels que Indesign, Photoshop...

J'ai pu, en tant qu'encadrante, apprécier les nombreuses qualités de Matthea, en particulier son adaptation dans le milieu de la recherche avec des thèmes de recherche parfois difficiles à appréhender, son aisance rédactionnelle, ses capacités orales pour présenter l'avancement de son travail, sa discrétion et surtout son efficacité dans la réalisation des tâches confiées. Tout au long de cette expérience, Matthea a réellement progressé dans la réalisation de ses différentes illustrations.

Par ailleurs, Matthea a su faire preuve d'autonomie dans son travail. Elle a été force de proposition afin d'illustrer avec clarté les thématiques de recherches présentées par les chercheurs. Matthea est une personne de confiance, très volontaire, persévérante et encore capable d'évoluer compte-tenu de sa future formation en Licence professionnelle.

Je suis persuadée que Matthea saura tirer profit de cette première mission de stage notamment pour illustrer la conception de jeux vidéo et qu'elle réussira par la suite en tant que chargée de Communication dans le secteur des jeux vidéo.

A faire valoir pour qui de droit.

Laetitia CANABADY-ROCHELLE

Chargée de recherche CNRS, au LRGP, Chargée de mission communication auprès de la direction du LRGP